

35 Jahre Chor "pro musica"

Chorleiterin Gerlinde Hörmann erhielt das "Goldene Ehrenzeichen"

Im Rahmen des Jubiläumskonzerts "...und hätte die Lieder nicht..." wurde Gerlinde Hörmann, die Leiterin des Chors "pro musica" mit dem Goldenen Ehrenzeichen des Chorverbandes Steiermark ausgezeichnet.



Gerlinde Hörmann (vorne Mitte) erhielt zum Jubiläum das "Goldene Ehrenzeichen" des Chorverbandes Steiermark
17. Oktober 2022, 15:49 Uhr

Mit einer großen Überraschung begann das Jubiläumskonzert des Mooskirchner Chores "pro musica", der sein 35-jähriges Bestehen feiert. Leiterin Gerlinde Hörmann, die selbst gerade einen runden Geburtstag feierte, wurde mit dem "Goldenen Ehrenzeichen" - einer der höchsten Auszeichnungen des Chorverbandes Steiermark - geehrt. Dank und Anerkennung überbrachte Alfred Hudin, der Ehrenpräsident des Chorverbandes ist. Gemeinsam mit Erwin Wutte, dem Bezirksobmann des Chorverbandes, überreichte er das Ehrenzeichen unter dem Beifall des Publikums und der Chormitglieder.

Hudin, der die Geschicke des Chorverbandes viele Jahre leitete und dabei das außerordentliche Wirken von Hörmann verfolgen konnte, wies in seinen Grußworten auf die nationalen wie internationalen Verdienste der Chorleiterin hin. "Gerlinde Hörmann hat den Mooskirchner Chor zu einem der anerkanntesten Österreichs geformt", betonte Hudin. Die Weststeirerin, die an der Musikakademie in Graz zur Musikpädagogin ausgebildet wurde, lehrte viele Jahre an der Musikschule Köflach und begründete 1986 den Chor "pro musica".

Zusammenarbeit mit Stadirigent

Besonders hervorzuheben ist die Zusammenarbeit mit dem Dirigenten Fabio Luisi, der die Chorleiterin 1991 für sich entdeckt hat. In den folgenden Jahren wurden in Zusammenarbeit von Luisi, Hörmann und dem Chor "pro musica" acht große Werke gestaltet, die in Mooskirchen, Graz aber auch im Ausland aufgeführt wurden.

Chorleiterin Hörmann, die von der Auszeichnung im Vorfeld nichts wusste, zeigte sich gerührt und bedankte sich herzlich. Im Anschluss folgte das Konzert "... hätte die die Lieder nicht..." in der Pfarrkirche Mooskirchen. Der Chor "pro musica" interpretierte Titel rund um die Themen Friede, Zuversicht, Hoffnung und Freude. Als Gast-Solist trat Bass David McShane auf, begleitet wurde das Konzert von Rita Melem am Klavier.